

Paris accueille « Regards d'enfance » une exposition consacrée aux enfants autistes

Dimanche 2 avril, à l'occasion de la journée internationale de l'autisme, la Ville de Paris accueillera l'exposition « Regards d'enfance ». Les enfants avec autisme ou autres troubles envahissants du développement (TED) seront mis à l'honneur sur les grilles de l'Hôtel de Ville pour faire changer les regards et faire tomber les préjugés.

Faire de Paris une ville plus inclusive, notamment en direction des personnes en situation de handicap, plus accessible dans toutes ses dimensions, est un enjeu majeur de la mandature. Le budget consacré par la Ville au handicap a d'ailleurs plus que doublé entre 2001 et 2017, passant de 108M€ à 250M€. C'est le sens de la nouvelle stratégie parisienne « handicap, inclusion et accessibilité universelle 2017-2021 », votée lundi 27 mars 2017 par le Conseil de Paris. Elle prévoit que d'ici 2020, 900 équipements publics soient mis en accessibilité, et que l'offre médico-sociale continue de s'amplifier : 376 places nouvelles places en établissement et 270 places de services vont être créées.

Une attention particulière portée aux troubles du spectre autistique et aux autres troubles envahissants du développement (TED)

La nouvelle stratégie permettra de créer, en partenariat avec l'Agence régionale de santé, des plateformes de diagnostics des troubles du spectre autistique dès 18 mois, représentant une avancée majeure pour améliorer le triptyque repérage-diagnostic-intervention précoce.

Pour améliorer les conditions de vie des personnes en situation de handicap, la Ville de Paris se mobilise également pour faire changer les regards. Ainsi, à l'occasion de la Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme dimanche 2 avril, Bernard Jomier, adjoint à la Maire en charge de la santé, du handicap et des relations avec l'Assistance Publique – Hôpitaux de Paris, a souhaité accueillir sur les grilles de l'Hôtel de Ville une exposition photographique dédiée aux enfants et adolescents avec autisme ou autres troubles envahissants du développement (TED).

Jusqu'au 23 avril, Parisiens et visiteurs pourront découvrir les portraits de seize enfants, suivis pendant plus d'un an par le photographe Loïc Trujillo, dont les clichés interrogeront nos perceptions et nos préjugés ainsi que la nécessité de les dépasser.

Infos pratiques : Du 25 mars au 23 avril 2017, sur les grilles de l'Hôtel de Ville de Paris

Contact presse : Simon Le Boulaire / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61